

SPECTACLES JEUNE PUBLIC

La sorcière Ratatouille par la Compagnie Les Kidams

**Samedi 30 avril 2022 à 15h00
dans l'Amphithéâtre culturel**

Création : Sylvain Lorgnier
Mise en scène et interprète : Catherine Dinevan
Arrangements : Eric Dudognon
Illustration décor : Eric Mouchonnière
Création masques : Patrick Vassard
Costumière : Sophie Bossé

Spectacle jeune public à partir de 3 ans, à voir en famille associant le théâtre visuel, les masques, les marionnettes et la chanson.



Ratatouille, ou l'histoire d'une sorcière qui voulait être Belle, est une sorcière d'aujourd'hui qui mélange dans son chaudron des images colorées, des rythmes funky, des sons décalés, des chansons d'appétit et des marionnettes inspirées.

Le menton en galuche, le nez crochu, un chapeau pointu et des yeux pleins de malice : tous les détails sont réunis pour faire de Ratatouille, une sorcière plus vraie que nature. Pourtant, Ratatouille se révèle être une sorcière plus midinette que maléfique. En effet, elle découvre un jour la revue « sorcière actuelle » qui vante les vertus de la beauté.

« Bons sang coagulé ! Crotte de bique et morve de nez ! ». Elle veut aussitôt devenir aussi belle que ces stars de magazine. Elle va s'essayer à différentes potions, prendre conseil auprès des animaux qui peuplent sa vieille maison. Elle utilise alors des ingrédients peu communs en sorcellerie. En effet, Ratatouille abandonne petit à petit, la bave de crapaud et le venin de serpent au profit de légumes encore moins appétissants aux yeux des enfants : navets, haricots, oignons, etc...